



KONI Yogya Keluhkan Jumlah Cabor

YOGYA (KR) - Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta mengeluhkan adanya perubahan jumlah cabang olahraga (cabor) dan subcabor yang akan dilombakan atau ditandingkan pada Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY XV-2019.

Ketum KONI Yogya, Tri Joko Susanto kepada wartawan di Kantor KONI Yogya, Selasa (23/10) mengatakan, keterangan KONI DIY yang akan menandingkan atau melombakan 51 cabor pada Porda DIY mendatang cukup mengagetkan. Peralnya, jumlah tersebut meningkat drastis dibanding ketentuan sebelumnya yang hanya 41 cabor.

Perubahan ini dikeluhkan karena menurut Tri Joko sebagai tuan rumah pihaknya harus menyiapkan semua kebutuhan perhelatan. "Seperti mantu pernikahanlah. Rencana kami mengundang berapa orang, tapi tahu-tahu bertambah lebih banyak. Ya kalau dana kami cukup, kalau tidak?" keluhnya.

Masih menurut Tri Joko, keputusan untuk mengubah jumlah cabor dan subcabor pada Porda DIY mendatang memang sudah melalui rapat pengurus KONI DIY bersama perwakilan KONI kabupaten dan kota se-DIY. Namun, keputusan yang diambil dalam rapat tersebut seharusnya disosialisasikan ke semua cabor terlebih dahulu sebelum ditetapkan.

Selain itu, pihaknya juga menilai ketentuan dalam rapat tersebut tidak sepenuhnya dapat di sahkan mengingat dalam rapat tersebut ada salah satu unsur Ketua KONI DIY yang meninggalkan rapat. "Kalau ketentuan sekelas Porda, seharusnya semua pimpinan ada saat memutuskannya. Kemarin tidak, ada yang *walk out* dan unsur pimpinan ini justru yang membidangi hukum dan organisasi," tandasnya.

Tri Joko berharap KONI DIY kembali membahas secara bersama jumlah cabor dan subcabor pada Porda DIY mendatang. Peralnya, setelah menggelar evaluasi KONI Yogya kemungkinan hanya siap untuk ikut ambil bagian dalam 34-38 cabor dan subcabor. (Hit)-e

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005